

## En el espacio Mediterráneo ¿acontecimientos inminentes?

Se señala en El Cairo la presencia de Mr. Eden, ministro inglés de Negocios Extranjeros, a quien acompaña el jefe del Estado Mayor de su país. Esta circunstancia resta carácter diplomático al viaje del citado ministro, que en Egipto antes de que el general Wawell emprendiera la ofensiva contra Cirenaica.

Puede ser este viaje consecuencia del pacto turco-búlgaro y de la penación política, activa y real del Eje en el espacio balcánico, donde los aliados ingleses han tomado un cariz desagradable para Inglaterra. Sin hacer mención de los actos amistosos de Bulgaria y de Yugoslavia, hacia Berlín y Roma, el Pacto de amistad y no agresión que acaban de firmar Ankara y Sofía, es suficiente para alarmar a Londres aun en el caso de que no se atribuya el alcance que le atribuye la Prensa del Eje. Pero a este respecto poco se sabe en concreto, aunque como síntoma es de una elocuencia innegable, puesto que no se podía esperar por ahora la conclusión de un Pacto de amistad entre un país que, como Turquía, no ha dejado de proclamar su inteligencia con Gran Bretaña, y otro cual Bulgaria, decididamente inclinada hacia el Reich. Y mucho menos podía esperarse ese acontecimiento en el momento preciso en que Londres difundía informaciones que acusaban la presencia de tropas alemanas en territorio búlgaro. Como ha hecho observar un cronista, ¿o carecía de fundamento real esa campaña, o Turquía se distanciaba manifiestamente de la posición que había conservado cuidadosamente hasta ese instante. ¿Entonces? Entonces hay que suponer que Mr. Eden va a intentar restablecer el equilibrio político en los Balcanes mediante la promesa del empleo inmediato de una fuerza militar, susceptible de aumentar la ayuda británica a Grecia.

Sería una jugada decisiva, porque esa nueva ayuda habría de hacerse, en plena duda, a costa de debilitar el potencial ofensivo del Ejército del general Wawell, que se encuentra ante Tripolitania. Pero séanos permitido preguntarnos: En el supuesto de que Turquía haya decidido desentenderse de los acontecimientos en la región balcánica y de que Bulgaria, como proclama Londres, haya abierto sus fronteras a las tropas alemanas para una eventual acción contra Grecia, ¿se prestará este país a que sea transformado su territorio en escenario de una etapa de la guerra, semejante por todos los conceptos a la que se desarrolló el verano pasado en Occidente?

La Prensa de Londres publicó el sábado, bajo caracteres alarmantes (según general alemán List ha establecido su cuartel general en Sofía; que unos 300.000 soldados alemanes comenzaron a atravesar el Danubio sobre puentes militares, y que aviones alemanes comenzaron desde hace días vuelos de reconocimiento en el cielo griego), para deducir de todo ello que «el ataque alemán contra Grecia es inminente».

Últimas noticias de la madrugada de ayer dicen que «la situación en Grecia es muy tensa y que la circulación alrededor de dicha capital está menazada»; el elemento femenino de la plaza de la colonia inglesa se dispone a abandonar aquella ciudad y han sido cerradas las instituciones culturales inglesas en Sofía».

Hoy, como al principio de las hostilidades italo-griegas, viene a nuestra memoria el recuerdo de Finlandia...

## Cae un meteoro cerca de Fiume

Milán, 23.—Un meteoro ha caído durante la noche última en una colina de los alrededores de Fiume. El fenómeno, acompañado por un formidable estruendo y una vivísima claridad en el cielo, fué presenciado por numerosas gentes, que se llevaron el susto consiguiente.—Efe.

## Encargad vuestros distintivos

Cuando de oro y emblemas en rojo», en los talleres de artesanía de José Antonio. Os darán razón en la S. F. Juan Bravo, 12.

## El estado de don Alfonso de Borbón

Ha desaparecido el peligro de un desenlace inminente

Roma, 23.—A la una de la tarde de hoy, domingo, don Alfonso de Borbón continuaba en el mismo estado de gravedad, sin que la debilidad cardíaca y las dificultades respiratorias hayan disminuido.

EFE

\*\*\*  
Los médicos que cuidan a don Alfonso de Borbón han publicado a última hora de la noche un boletín facultativo, en el que dicen que el estado del enfermo, aunque sigue siendo grave, no es muy alarmante y aleja el peligro de un fatal desenlace inminente.

EFE

## Los diplomáticos ingleses abandonan BULGARIA

Sofía, 23.—El Instituto Inglés de esta capital ha suspendido todas sus clases y ha despedido a todos sus empleados búlgaros, mientras que los funcionarios se preparan para salir para Estambul. Los diplomáticos y parte del personal de la Legación han abandonado ya el país.—Efe.

## En segunda página: ACUERDOS del Consejo de ministros

## La Sección Femenina de Segovia enviará lotes de ropa a Santander

Para ello solicita la colaboración de todos los segovianos

La Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. de Segovia, al igual que las otras provincias, está preparando con toda actividad y entusiasmo lotes de prendas que serán enviadas a Santander, la ciudad hermana, con destino a los damnificados por la reciente catástrofe.

Una vez más la Sección Femenina de Falange, pulsando la gravedad de un problema, se apresura a prestar su ayuda con los más puros sentimientos de generosidad y patriotismo. Gracias a esta labor, llevada a cabo en todas las provincias, llegarán prendas a nuestros hermanos de Santander, muchos de los cuales todo lo perdieron durante el violento incendio que ha asolado aquella ciudad.

A tal fin, la Sección Femenina acude a la generosidad, nunca desmentida, de los segovianos, tanto de la capital como de la provincia, rogandoles el envío de donativos de toda clase de prendas y abrigos y vestidos de niño, de hombre y de mujer para hacer así que los lotes que se preparan adquieran la importancia que merece el mal que, en parte, se trata de remediar.

Los donativos se reciben todos los días en la Sección Femenina de Falange, Juan Bravo, 12.

Es de esperar que, ante el llamamiento de la Sección Femenina, Segovia quede a la altura de siempre.

## La velada benéfica

Segue en aumento la expectación que ha despertado el magnífico festival artístico que, organizado por la Delegación provincial de «Educación y Descanso» de la Central Nacional-sindicalista y patrocinado por el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia y el jefe provincial del Movimiento, se celebrará el próximo jueves, día 27, en las secciones de las seis y media de la tarde y diez en punto de la noche.

Al carácter benéfico de la velada, recaudar fondos para engrosar la suscripción pro damnificados de Santander, se une el aliciente del programa que ya conocen nuestros lectores.

En vista de la gran demanda de localidades, los organizadores han acordado que éstas pueden recogerse en la Central Nacional-sindicalista, Cervantes, 41, principal, hasta el próximo miércoles por la tarde. Las localidades que sobren, que a juzgar por el entusiasmo, han de ser muy pocas, podrán solicitarse en la taquilla del teatro durante el día de la función.

Auguramos a la Delegación de «Educación y Descanso» de la Central Nacional-sindicalista un éxito rotundo en todos los aspectos.

Camarada fecha: El distintivo del Frente de Jóvenes lo podrás adquirir en el taller de «Vestuario José Antonio», Sección Femenina, Juan Bravo, 12

## EL DUCE habla de la guerra en AFRICA y con GRECIA

“Pase lo que pase, Italia marchará junto a Alemania hasta el fin”

Hasta Enero habían sido enviados a Libia trescientos cincuenta y seis mil soldados

Roma, 23.—El Duce ha pronunciado un discurso de gran importancia política durante un acto organizado por los Fascios italianos de combate en el teatro Adriano, de Roma.

Saludado a su paso por un entusiasmo sin límites de la multitud que se agolpaba en los alrededores del teatro desde mucho antes de comenzar la manifestación, Mussolini salió del Palacio de Venecia a media tarde para presidir la reunión de las jerarquías romanas y hacer uso de la palabra, por primera vez desde hace meses.

Poco después de las cinco de la tarde, las trompetas de plata de los ballines dieron el toque de atención, indicador de la llegada del Duce. Una ovación formidable cubrió los sonidos militares, mientras el nombre de Mussolini era gritado por miles de gargantas en el teatro y repetido por el pueblo congregado en la plaza.

El secretario federal de Roma saludó al Duce afirmando que el fascismo romano, consciente de su misión, está en línea al lado de los soldados que se batían en todos los frentes, y seguidamente Mussolini tomó la palabra.

## LA GUERRA EN AFRICA

«He venido aquí—empezó diciendo—para ver la temperatura de los fascistas y romper el silencio que observo en tiempo de guerra. No hace ocho meses que estamos en guerra; son seis años, esto es, desde el 3 de Enero de 1935. Llegó en seguida la llamada de Franco, a la cual no podíamos dejar de responder, porque nuestro deber era ir en su ayuda. En realidad, nos hallamos en guerra desde hace más tiempo aún. Desde el 28 de Octubre de 1922, cuando nos alzamos contra el mundo plutocrático, masónico y capitalista. En Septiembre de 1939, cuando estalló el conflicto actual, nosotros estábamos en el día siguiente a la guerra. No podíamos encontrarnos completamente preparados, porque la Historia nos atezaba. Italia inmovilizó inmensas fuerzas enemigas, mientras Francia era el adversario número uno. Pero Italia ha tenido que sufrir siempre guerras más lejanas y difíciles. Durante los primeros cuatro meses de ésta hemos acaudado muy duros golpes al enemigo. Libia, reconquistada por el fascismo, ha sido siempre considerada como punto estratégico de la mayor importancia. Entre el 1.º de Octubre de 1937 y el 31 de Enero de 1941, más de 14.000 oficiales y más de 356.000 soldados han sido enviados a Libia, donde se han constituido dos ejércitos: el V y el X. También se enviaron 1.900 cañones de todos los calibres y de los modelos más recientes, así como más de 15.300 ametralladoras, 11 millones de proyectiles de artillería, más de 1.000 millones de cartuchos para armas portátiles, 24.000 toneladas de equipos y 759 carros de combate. Estas cifras demuestran que habíamos cuidado la preparación de la campaña. Los soldados que luchan en el Imperio sin esperanza de recibir refuerzos, son los más alejados de la Patria, pero los más próximos de nuestros corazones.

El 9 de Diciembre dió comienzo la batalla que ha llevado al enemigo

hasta Benghasi. Nosotros no mentimos como los hipócritas ingleses. Hemos resistido con encarnizamiento y a veces con furor. Diremos siempre la verdad y rechazaremos toda falsificación. Los acontecimientos de estos últimos meses no han hecho más que afilar nuestro oído, cosa que es necesaria.»

## LA VICTORIA ES ABSOLUTAMENTE SEGURA

Refiriéndose luego a la guerra italo-griega, declaró:

«El último baluarte británico en los Balcanes era Grecia, que no quiso renunciar a las garantías de Londres. Fué preciso afrontarla. Y en este punto todos los elementos militares responsables estuvimos completamente de acuerdo. Los soldados italianos en Albania se han portado soberbiamente y han escrito páginas de gloria legendaria que se impondrán al mundo entero. Las pérdidas helénicas han sido muy elevadas. La primavera llegará pronto y con ella los días buenos.

Las pérdidas italianas—añadió, volviendo a la campaña contra Inglaterra—también son muy considerables. Es grotesco decir que los ingleses han perdido sólo 2.000 hombres. Desde Tarento, la marcha de la guerra nos ha sido adversa, pero siempre en la Historia ha ocurrido así. Roma destruyó al fin a Cartago y al borró del mapa del mundo. Nuestra fuerza de recuperación es formidable, y lo que cuenta es la batalla final. La victoria es absolutamente segura; pero la nuestra, porque Inglaterra no puede vencer. Pase lo que pase, Italia marchará junto a Alemania hasta el fin. Se trata de una alianza entre dos pueblos y dos revoluciones, destinadas a dar un

## Una multitud aclama a Mussolini al regresar del teatro Adriano

El discurso ha tenido una entusiasta acogida en Italia

Roma, 23.—Una imponente manifestación popular se celebró en la plaza de Venecia cuando el Duce regresó del teatro Adriano, después de pronunciar su discurso. En la enorme plaza, rodeada por fascistas con banderas y estandartes, la multitud nutridísima ofrecía un soberbio espectáculo de entusiasmo y vitoreaba sin cesar a Mussolini, el cual, ante las insistentes aclamaciones, apareció en el balcón principal, desde donde contestó con el saludo romano.

Las ovaciones se sucedieron aún durante mucho tiempo, y el Duce se fué obligado a salir cinco veces más. Efe.

\*\*\*

Roma, 23.—El discurso del Duce, escuchado por radio en toda Italia, ha sido acogido con gran entusiasmo y con un vivo sentimiento de orgullo. En todos los medios se pone de relieve que Mussolini, una vez más y como siempre, ha expresado con frase viril y datos irrefutables el estado de ánimo de la nación, cuyos anhelos ha interpretado con fidelidad y sin pasión. Sobre todo, ha llamado la atención a la afirmación de que Italia se halla en guerra, no desde Junio de 1940, sino desde 1935 y aun antes. «La lucha continua contra los reno-

nuevo sello a este siglo. La colaboración entre nuestras fuerzas armadas se basa en la camaradería y en la cordialidad. Los alemanes saben que Italia sostiene el peso de dos millones de soldados y enormes masas de aviación y artillería.»

## FACTORES DE LA VICTORIA

La actitud de los soldados del Reich en Sicilia y Libia—prosiguió—es perfecta, como corresponde a un fuerte Ejército y a un pueblo fuerte. La potencia bélica de Alemania no sólo no ha disminuido, sino que se ha incrementado. Sus pérdidas en hombres y material son mínimas. La seguridad de la victoria está determinada por estos factores:

Primero.—El mando está en manos del Führer, que de simple soldado ha sabido llegar a imprimir a su pueblo un magnífico ritmo revolucionario.

Segundo.—El armamento alemán es infinitamente superior al de los ingleses.

Tercero.—Casi toda la Europa oriental se halla contra Inglaterra.

Cuarto.—A diferencia de la guerra del 14, el bloqueo británico no tiene hoy ningún valor.

Quinto.—La moral de los pueblos del Eje es superior a la de Inglaterra. El Eje lucha por la victoria, mientras que Inglaterra se bate sólo para sobrevivir. Hablar de paz separada es indigno, porque la moral del pueblo italiano no flaqueará, a pesar de todos los bombardeos que se efectúen contra sus ciudades abiertas.

Sexto.—Inglaterra está sola e invoca la ayuda de América, aunque sabe que este auxilio no podrá rebasar la potencia alemana.

## EN RUMANIA continúan las detenciones

Bucarest, 23.—Según un comunicado oficial, continúan las detenciones de los que tomaron parte en los acontecimientos del mes de Enero. Entre los detenidos recientemente se encuentra Trajan Herseni, ex secretario general en el ministerio de Instrucción pública.—Efe.

## A PROPOSITO DE LA CAPITAL DE LA ARTESANIA ESPAÑOLA Lo que era ésta en Segovia en épocas lejanas

En periódicos de diferentes ciudades estamos leyendo estos días sendos y eruditos artículos en los que se exponen los méritos de aquellas para disputarse el honoroso título de capital de la Artesanía española con que el Estado agraciará a la que, realmente, sea más acreedora a ese preciado galardón, no sólo por su historia, fecunda en recuerdos envidiables del auge alcanzado en su recinto por las artes menores, sino porque todavía se producen en ella delicadas muestras del ingenio de hábiles menestrales.

Pero el pugilato de referencia posee además la virtud de despertar en bastantes localidades de nuestra Patria el vivo propósito de seguir el cultivo de lo que se perdió en unas, para siempre quizá, con idénticos ardor y provecho de tiempos lejanos.

Así deseáramos que ocurriera en Segovia, en la que los oficios conquistaron extraordinario esplendor, pudiendo, por tanto, vanagloriarse esta tierra nuestra de haber sido de las más industriosas de España, con mayores motivos que algunas de esas viejas urbes que han entablado la pugna nobilísima que nos inspira esta crónica.

Sin contar con las manufacturas de la lana que, dentro de nuestros muros, empleaban en el siglo XVI, varios miles de operarios, ni con la confección de paños finos, tan estimados en todos los mercados de Europa, en la Casa de la Moneda tenían acomodo los más diestros grabadores, plateros y ensayadores de metales, entre los que destacaron Melchor Rodríguez del Castillo y Juan de Arce de Villajane, autor éste de las custodias de Avila, Sevilla, Burgos y Valladolid. También trabajó en nuestra población Rafael González, que hizo las andas y templete que figuran en la procesión del Corpus Christi.

Sin detenernos a realizar la labor sobresaliente de nuestros escultores, arcabuceros, guarnicioneros, jaezcos y pavoneros, tampoco los herreros eran inferiores a los plateros en sus manuales actividades. Demuestran plenamente lo que aseguramos, las verjas con figuras y adornos, de un repujado perfecto, que pueden contemplarse, con asombro, en bastantes iglesias y, especialmente, en las capillas del Cristo del Consuelo y de la Piedad, de la Catedral, como asimismo dicen mucho en favor de este género de la industria segoviana, los balcones cincelados de algunos edificios, de los que son un ejemplo único los del piso principal de la casa número 27 de la calle de Cervantes.

La cerámica, igualmente, dispuso en nuestra población de excepcionales maestros, desde la época celtibérica. Y en los años de la Reina Isabel de Farnesio se fabricaba en Segovia loza muy semejante, por su finura y belleza, a la de Bolonia (Italia).

Y qué decir de los pergamineros, cuyas hojas no las había mejores en parte alguna?

Las vajillas de oro y plata que se conservaban en el Alcázar, desde Juan II hasta Enrique IV, constituían un modelo de artística riqueza, y lo mismo los cintillos y ajorcas que, en la Corte literaria de aquel soberano Meceenas de las bellas letras, en la que brillaron los marqueses de Santillana y Villena, lucirían, cual las alas líricas de éstos, “vivaces como estrellas—sobre la tez de raso” de las damas...

GONZALO ESPAÑA

## El proyeco de ayuda a Inglaterra Probable aceptación de algunas enmiendas

Washington, 23.—Según los síntomas que se observan en esta capital, los jefes de la Administración se preparan para actuar rápidamente tan pronto como el proyecto de ayuda a la Gran Bretaña sea aprobado definitivamente por el Congreso, cosa que se espera para antes del sábado próximo. Unas declaraciones hechas por el presidente de la Comisión de Negocios Extranjeros del Senado, George, indican que es posible que el Gobierno acepte algunas nuevas enmiendas al proyecto. George ha dicho, en efecto, que la mayoría de los miembros de la Comisión se reunirán esta semana para discutir tres o cuatro modificaciones.

Por otra parte, el senador Johnson, uno de los más decididos detractores de la ley de «préstamo y arriendo», ha manifestado que la adopción de la enmienda presentada por Ellender demostraría «la sinceridad de las promesas reiteradas por la Administración en el sentido de que la ayuda a Inglaterra no significaría en ningún caso el envío de hombres a ultramar». La enmienda en cuestión dice que ninguna cláusula de la ley deberá ser interpretada como concesión de poderes adicionales al Presidente Roosevelt para emplear las fuerzas terrestres o navales de los Estados Unidos fuera del territorio americano. Johnson subrayó la importancia de esta enmienda, «porque si fracasara—dijo—por oposición del Gobierno, ello significaría que éste piensa entrar en la guerra, no sólo con material, sino con hombres».—Efe.

## DEL GOBIERNO CIVIL Pro damnificados en Santander

Cuarta lista de donativos recibidos

Suma anterior, 9.699,25 pesetas.

Doña Victoria Escorial, 5 pesetas; don José Serrano Martín, 2; don Mariano Martín, 15; Cuerpo de agentes comerciales, 50; don Valentín Burgos, 10; doña Juliana Alvaro, 25; don Tirso Rey, 50; don Eugenio Casas Roda, 15; viuda de Basilio Pérez e hijos, 10; religiosos Marianistas, 25; don Francisco Román López, 25; don Tomás Cerezo, 15; maestro y niños de la escuela de La Cuesta, 22,90; maestros de la escuela de Berny de Porreiros, 10; niños de la misma escuela, 29,35; niñas de ídem, 24; Sociedad «Casino de la Unión», 100; un sacerdote, 50; don Petronilo Pérez Escorial y familia, 500; calzados «El Sol», 10; don Damián Barroso, 10; don Alejandro Barroso, 10; don Isidoro Esteban, 15; don Manuel Cansler, 15; don Julio Sarmiento, 25; señor ingeniero jefe del Distrito Forestal, 100; doña Herminia Bonal, viuda de Cámara, 15; don Ricardo Bonal, 25; don Emilio Gómez, 25; don Agustín Hernández, 50; señores de Balbás, 10; maestro y niños de la escuela de Torrecaballeros, 21,25; don Mariano Bartolomé, 25; don Mariano Rosillo, 20; don Fructuoso Martín, de Yanguas, 5; don Esteban Barba, 5; don José Useros Casas, 10; don José Useros Aguado, 10; Hermanitas de los Pobres y ancianos acogidos, 25; don Samuel González, 5; empresa de I. García, 250; don Ignacio García y familia, 50; doña María Antón, 100; don Andrés Reguera, Colegio provincial de Veterinarios, 100; don Andrés Marcos Callejo, 30; 50 pesetas.

Suma y sigue, 11.698,75 pesetas.

## El día que consigas tu vivienda, que constituyas tu hogar, tu vida será más alegre haciendo vivir a los tuyos en auténtica comunidad familiar.

## Las relaciones búlgaro-yugoeslavas

Sofía, 23.—La conferencia de las Cámaras de Comercio búlgara y yugoeslava se inaugurará mañana lunes en Belgrado. La comisión búlgara, integrada por quince representantes de la vida económica del país, salió ayer para la capital yugoeslava, presidida por un ex ministro de Comercio.—Efe.

## DEL GOBIERNO CIVIL Pro damnificados en Santander

Cuarta lista de donativos recibidos

Suma anterior, 9.699,25 pesetas.

Doña Victoria Escorial, 5 pesetas; don José Serrano Martín, 2; don Mariano Martín, 15; Cuerpo de agentes comerciales, 50; don Valentín Burgos, 10; doña Juliana Alvaro, 25; don Tirso Rey, 50; don Eugenio Casas Roda, 15; viuda de Basilio Pérez e hijos, 10; religiosos Marianistas, 25; don Francisco Román López, 25; don Tomás Cerezo, 15; maestro y niños de la escuela de La Cuesta, 22,90; maestros de la escuela de Berny de Porreiros, 10; niños de la misma escuela, 29,35; niñas de ídem, 24; Sociedad «Casino de la Unión», 100; un sacerdote, 50; don Petronilo Pérez Escorial y familia, 500; calzados «El Sol», 10; don Damián Barroso, 10; don Alejandro Barroso, 10; don Isidoro Esteban, 15; don Manuel Cansler, 15; don Julio Sarmiento, 25; señor ingeniero jefe del Distrito Forestal, 100; doña Herminia Bonal, viuda de Cámara, 15; don Ricardo Bonal, 25; don Emilio Gómez, 25; don Agustín Hernández, 50; señores de Balbás, 10; maestro y niños de la escuela de Torrecaballeros, 21,25; don Mariano Bartolomé, 25; don Mariano Rosillo, 20; don Fructuoso Martín, de Yanguas, 5; don Esteban Barba, 5; don José Useros Casas, 10; don José Useros Aguado, 10; Hermanitas de los Pobres y ancianos acogidos, 25; don Samuel González, 5; empresa de I. García, 250; don Ignacio García y familia, 50; doña María Antón, 100; don Andrés Reguera, Colegio provincial de Veterinarios, 100; don Andrés Marcos Callejo, 30; 50 pesetas.

Suma y sigue, 11.698,75 pesetas.

# SE INTENSIFICA LA GUERRA AEREA Y MARITIMA

## Y sigue en aumento el número de buques hundidos

**Comunicado alemán**  
Berlín, 23.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«Al Noroeste de las islas Hébridas, además de los vapores señalados en el comunicado del día 20, otros dos grandes barcos mercantes enemigos han sido alcanzados tan gravemente por bombas de la aviación alemana que pueden darse por perdidos. El día 22 un buque de 7.000 toneladas fue bombardeado y hundido en esta misma región y dos mercantes más resultaron seriamente averiados.

Fuerzas ligeras de bombardeo atacaron durante la jornada última un aerodromo del Este de Inglaterra, donde fueron destruidos un hangar y cuatro aparatos estacionados en el suelo. Por otra parte, aparatos de reconocimiento ofensivo bombardearon una fábrica del Norte de Escocia y ametrallaron un campamento militar, varios trenes de mercancías y algunas columnas motorizadas en el Sur de Inglaterra.

Por la noche, y a pesar del mal tiempo, escuadrillas de bombardeo atacaron con éxito las instalaciones portuarias y otros objetivos militares de Hull, sobre las que arrojaron gran cantidad de explosivos.

En el Mediterráneo los aviones alemanes han bombardeado eficazmente el puerto de Benghasi y alcanzaron con bombas de calibre medio a una pequeña unidad de guerra y a un barco mercante de gran tonelaje. Al Sur de Agedabia, dos aerodromos y varias concentraciones de tropas enemigas fueron atacadas con éxito con bombas y ametralladoras.

Durante la noche pasada el enemigo no efectuó ninguna incursión aérea sobre territorio del Reich.

Desde el día 15 hasta el 22 las baterías anti-aéreas y la artillería de la Marina de guerra alemana han derribado a 32 aviones enemigos. Otros muchos han sido destruidos en tierra por nuestros aparatos. En el mismo período de tiempo la aviación alemana ha perdido 15 aviones.—Efe.

### Comunicado italiano

En algún lugar de Italia.—Comunicado número 26r del Cuartel general de las fuerzas armadas italianas:

«En el frente griego nada importante que señalar. Nuestros bombarderos atacaron repetidas veces y eficazmente una de las bases navales enemigas. Un avión no regresó.

En África del Norte, nada considerable que señalar en el frente terrestre. Los aviones alemanes efectuaron acciones en picado contra vapores anclados en uno de los puertos de Cirenaica. Uno de los vapores fué alcanzado por bombas de grueso y medio calibre. El día 21, los aviones alemanes bombardearon intensamente una de las bases aéreas y uno de los puertos enemigos. Y además ametrallaron eficazmente columnas de tropas.

En África oriental, zona de Cambea (Eritrea), una acción enemiga ha sido rechazada. En el bajo Djuba una columna motorizada que trató de aproximarse a nuestras posiciones de Tarba fué contraatacada por uno de nuestros batallones de Amhara, viéndose obligado a replegarse con pérdidas. Los aviones enemigos bombardearon una de las localidades del Coggiam, sin causar daños sensibles. Un avión enemigo fué derribado por la D. C. A. En el cielo del bajo Djuba otro avión británico fué derribado por nuestra caza. Durante una incursión aérea contra Massaua, de la que se habló ayer en el boletín, dos aviones ingleses fueron derribados por la D. C. A.

Un submarino mandado por el capitán de corbeta Ricardo Boris torpedó y hundió en el Atlántico un barco-cisterna enemigo de 6.500 toneladas.—Efe.

### Parte griego

Atenas, 23.—Comunicado oficial de las fuerzas armadas helénicas número 110, correspondiente a la noche del 22 de Febrero:

«Actividad restringida de patrullas y artillería. Hicimos algunos prisioneros».—Efe.

**Comunicado inglés de El Cairo**  
El Cairo, 23.—Comunicado oficial del gran Cuartel general británico en el Oriente medio, correspondiente a hoy domingo:

«Libia: No se ha registrado ningún cambio importante en la situación.

Eritrea: Una columna británica que bordea el litoral del mar Rojo, apoyada por fuerzas de los (franceses libres) del África ecuatorial francesa,

ha efectuado nuevos y satisfactorios progresos. Nuestras fuerzas en marcha hacia Keren continúan sus preparativos para atacar y reducir a las posiciones italianas que defienden dicha población.

Abisinia: Fuerzas combinadas, británicas y abisinias, han ocupado Shegahi, en la región del Nilo Azul. Hemos rechazado un contraataque enemigo. Este tuvo unos 150 muertos y nuestras pérdidas fueron ligeras.

Somalia italiana: Nuestras tropas han ocupado Jumbo, en las cercanías de la desembocadura del río Juba, haciendo prisioneros y apoderándose de grandes cantidades de material y viveres. Las operaciones al Este del citado río continúan satisfactoriamente para nosotros».—Efe.

### Bombardeo alemán del puerto de Hull

Berlín, 23.—La aviación alemana ha arrojado, en la noche del sábado al domingo, gran cantidad de bombas de grueso calibre sobre el puerto de Hull, importante centro británico de abastecimiento. Las bombas causaron incendios en los almacenes y depósitos, que continúan ardiendo.—Efe.

### Ataque inglés sobre Brest

Londres, 23.—El ministerio del Aire comunica hoy domingo, por la tarde, que durante la noche última un pequeño contingente de aparatos de bombardeo de la aviación británica atacó la base naval enemiga de Brest. Todos los aviones británicos regresaron a sus bases. En cambio, no lo ha hecho un aparato del servicio costero.—Efe.

### La acción submarina inglesa en el Mediterráneo

Londres, 23.—El Almirantazgo ha publicado hoy domingo por la tarde un comunicado, en el cual dice, entre otras cosas, que en curso de las recientes operaciones de los submarinos británicos en el Mediterráneo se consiguieron éxitos destacados. Se trataba, especialmente, de impedir o dificultar las comunicaciones de Ita-

lia con sus fuerzas de Ultramar. El navío británico «Uhelder» logró hundir a dos barcos enemigos de abastecimiento, uno de ellos de 8.000 toneladas aproximadamente y el otro de 5.000. El navío británico «Rover» hundió a un barco petrolero italiano. El «Regent», a otro barco italiano de abastecimiento, que se cree es el «Citta di Messina», de 2.472 toneladas. El navío británico «Utmost» atacó a un convoy que navegaba escoltado y alcanzó con un torpedo a un barco adversario de abastecimiento de unas 8.000 toneladas. Pudo observarse después que el barco atacado estaba a punto de hundirse. El navío británico «Truant» atacó a otro convoy enemigo y consiguió alcanzar con sus cañones a uno de los barcos de abastecimiento adversarios. En el curso de otro ataque, el «Truant» logró hundir con un torpedo al más potente barco del convoy, que desplazaba aproximadamente 3.500 toneladas.

Se ha comprobado que el barco británico «Tritón», cuya pérdida se anunció el 28 del pasado mes de Enero había hundido antes a dos barcos italianos de abastecimiento.—Efe.

### Hundimiento de un pesquero inglés armado

Londres, 23.—Un comunicado del Almirantazgo anuncia que el pesquero armado británico «Ormonde» ha sido hundido por el enemigo. Las familias de las víctimas han sido informadas.—Efe.

### Otros mil norteamericanos salen de CHINA

Shanghai, 23.—El trasatlántico norteamericano «Presidente Coolidge» zarpará el martes de Shanghai con mil evacuados para los Estados Unidos, en su mayoría mujeres y niños.

Este nuevo éxodo es consecuencia de las reiteradas advertencias de repatriación dirigidas por las autoridades consulares norteamericanas a las familias residentes en China.—Efe.

## ACUERDOS DEL CONSEJO DE MINISTROS

# Organización de la milicia universitaria del S. E. U. y concesión de dos millones de pesetas para los damnificados de Santander

Se mejora la escala de subsidios familiares. Creación de un régimen de préstamos a la nupcialidad y de premios a la natalidad. Se crea el Consejo de Administración de la Red de Ferrocarriles. El fuero de las jerarquías de F. E. T. y de las J. O. N-S

Jesús Ercilla Ortega nuevo director general de Prensa. Dos millones para subsidio al personal en paro Se ejecutarán por subastas las obras de encauzamiento del arroyo de Balisa, en Nava de la Asunción

Del Consejo celebrado en los días del viernes y sábado bajo la presidencia del Jefe del Estado, en la Dirección General de Prensa, se facilitó la siguiente referencia de lo tratado y acordado:

**Presidencia.**—Decreto dando normas para la renovación de los vocales electivos de los Tribunales Provinciales de lo Contencioso-Administrativo.

**Expediente** sobre imposición de multas por infracción de tasas en materia de abastos, y de trámite.

**Mando nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S.**

Decreto sobre formación de instructores de la Milicia Premilitar de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S.

Decreto organizando la Milicia Universitaria del S. E. U.

Ley estableciendo el fuero de las jerarquías de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S.

Decreto creando la Delegación Nacional de Deportes de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S, a la que se encomienda la dirección y el fomento del deporte español.

**Asuntos Exteriores.**—Ley aprobando los presupuestos de los territorios españoles del golfo de Guinea para el año 1941.

Decretos de personal.

Se aprobaron distintos expedientes sobre negociaciones de carácter económico.

**Gobernación.**—Decreto por el que se regulan los sueldos mínimos de secretarios, interventores y depositarios de la Administración Local.

Decreto por el que se autoriza la convocatoria de concurso para pro-

veer plazas del Cuerpo Técnico de Telecomunicación entre oficiales provisionales o de complemento.

Decreto sobre imposiciones en libretas de la Caja Postal de Ahorros mediante giro postal.

Decretos por los que se aplican los beneficios de adopción a varias localidades dañadas por la guerra.

Decreto aplicando los mismos beneficios a la construcción de tres puentes del Ayuntamiento de Barbastro.

Decreto sobre concesión de subvención para la reconstrucción del Seminario de Madrid.

Decreto por el que se dictan normas para las Juntas Provinciales y Locales de Turismo.

Decreto nombrando director general de Prensa a don Jesús Ercilla Ortega.

Aprobación de la Carta Municipal de Cazorla.

Fusión de los Municipios de Vea y Valdemoro, en Soria, y de Valdeanchara y Espinosa de Henares, en Guadalajara.

Decreto de concesión de honores de jefe superior de Administración del Cuerpo de Telégrafos al canónigo de Zaragoza don Juan Carceller.

Reconocimiento del 20 por 100 del sueldo a los funcionarios de Gobernación separados por los rojos.

Expedientes de trámite.

**Ministerio del Ejército.**—Decretos nombrando jefe de la división 32 al general de brigada don Carlos Gil de Arévalo, gobernador militar de Cartagena al general de brigada don Ricardo Marzo Pellicer; designando para el mando de la segunda zona de la Guardia civil al general de brigada don Pedro Romero Basal; de la tercera zona al general de brigada don Benito de Aro Lumberras, y de la cuarta zona al general de brigada don José Redondo Crespo.

Decreto concediendo la gran cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo al general de brigada don Eduardo de Fuentes Cervera.

Aplicación de la ley de revisión de las escalas activas.

**Aire.**—Decreto sobre la obtención de los títulos de piloto aviador de turismo y piloto aviador de transportes públicos.

Decreto disponiendo cause baja en el Cuerpo de Inválidos y alta en el Arma de Aviación el teniente coronel don Francisco Escibano Aguirre.

Decreto sobre construcción de una barriada obrera en San Juan de Aznalfarache (Sevilla).

**Justicia.**—Decretos nombrando magistrados de las Audiencias territoriales de Barcelona, Oviedo, Granada, Valladolid, Madrid, Cáceres, Albacete y de las provinciales de Málaga, Cádiz, Bilbao, Cuenca, Soria, Almería, Valencia, Toledo, Zamora y Badajoz.

Decreto modificando el artículo 92 del Reglamento del Notariado en lo

## Datos biográficos del nuevo director general de Prensa

El camarada Jesús Ercilla nació en Valladolid en 1907. En la capital castellana cursó dos carreras—la de Medicina y la de Comercio—; de la primera de las cuales se doctoró en Madrid, especializándose en Psiquiatría. Amigo de Onésimo Redondo, ingresó desde la hora primera en la reducida minoría de las J. O. N-S., fundando el semanario «Libertad», hoy diario, primer órgano periodístico de las juventudes de Valladolid. Desde 1931 el camarada Ercilla actuó de enlace entre Onésimo Redondo y Ledesma Ramos. Fué en su propio domicilio en Madrid—avenida de José Antonio, número 6—donde se fusionaron, en acto trascendental en la vida española, la Falange Española y las Juntas de Ofensiva Nacional-Sindicalistas.

La guerra sorprendió a Ercilla en Valladolid, y como voluntario falangista participó, en primera línea, en las difíciles operaciones del Alto de los Leones de Castilla y Navalperal. Como miembro de la Delegación de Prensa y Propaganda, fué jefe de Prensa en Valladolid y en Avila. Al mismo tiempo actuaba en los frentes como médico, en su especialidad de psiquiatría.

Su historial de periodista es brillantísimo.

Aparte de la creación de «Libertad», fundó en Avila «Yugos y Flechas» y fué más tarde redactor de «La Ametralladora». Liberada Barcelona, dirigió «Solidaridad Nacional», órgano de la Falange de Cataluña, y al fundarse en Madrid «Pueblo» fué inmediatamente designado para dirigirlo.

El nuevo director general es, además, médico psiquiatra del manicomio de Ciempozuelos y secretario de la Asociación de Médicos de esta especialidad. Es también autor de notables trabajos médicos.

Al ser requerido para las altas funciones de director general de Prensa, desempeña los importantes puestos de jefe de Prensa y Propaganda de la Delegación Nacional de Sindicatos y de asesor nacional de Auxilio Social. En 1938 asistió en Nuremberg al Congreso del Partido Nacional-socialista, como miembro de la representación española.

## En Miranda se instalará una industria producir fibra artificial con paja de cereales

### Que se empleará como sustitutivo del algodón, seda, lana y yute

Barcelona, 22.—España va a producir fibra textil artificial con paja de cereales, desaprovechada hasta ahora en nuestra Patria. Esta industria será instalada en Miranda de Ebro, y, antes de año y medio comenzará a producir una cantidad inicial de 3.730.000 kilos de fibra anuales, producción que alcanzará a los 27 millones de kilos en un período de cinco años.

La producción de la fibra textil artificial nivelará notablemente la balanza comercial económica española.

La primera materia empleada en todas partes en esta clase de industria es la madera confitera, que en España ha sido sustituida por la paja de cereales, producto del que solamente entre Castilla, León, Navarra y Aragón sobran 700.000 toneladas anuales, que son desaprovechadas.

Para la fabricación de fibra textil artificial, sustitutiva del algodón, lana, seda y yute naturales, partiendo de la celulosa noble obtenida de la paja de cereales, se ha fundado una

entidad en España, declarada Caudillo de interés nacional. Alemania existe una industria que produce anualmente cien millones de kilogramos de textil.

España comenzó la exportación de estas materias en el año 1910, por unos 25.000 kilogramos, y a los años, en 1935, recibía del extranjero alrededor de los cinco millones de kilos.

Antes de año y medio esta industria, nueva en España, que comenzará con el de una cantidad anual de 35 millones de kilos de paja de cereal, ampliará en años sucesivos, hasta llegar a unos 100 millones.

La nueva industria de la fibra artificial fabricará ocho millones de kilos de lana, uno de yute, uno para tapicería y otro impregnado con lo que España avanzará más en el camino de su autarquía.

## LA AYUDA DE TODA ESPAÑA a los damnificados de Santander

### La secretaria general del Movimiento entrega generos por valor de 133.306,45 pesetas

Madrid, 24.—La Secretaría General del Movimiento ha hecho entrega a la delegada nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, de generos por valor de 133.306,45 pesetas, con destino a la Falange de Santander, para ayudar a los damnificados.

La Delegación Nacional de la Sección Femenina ha contribuido con generos por valor de 56.000 pesetas. Se ha hecho cargo de todo la Delegación provincial de la Sección Femenina, que, con su primer envío, por valor de 35.983,35 pesetas, ha salido para Santander.

La Diputación provincial de Madrid tiene en vías de organización la

próxima celebración de una corrida de toros a beneficio de damnificados en el incendio de Santander. Tanto los diestros como ganaderos se han apresurado a colaborar desinteresadamente con organizadores para que el cartel sea de los mayores atractivos.

### Donativo de 100.000 pesetas

En la Asamblea de Acción Española de Palabra Culta y Buenas tumbres de Madrid celebrada el domingo, se acordó entregar un donativo de 100.000 pesetas al gobernador civil de Madrid con destino a los damnificados de Santander, con motivo de la catástrofe.

Suscripción encabezada con 200 pesetas

Tenerife, 23.—Las corporaciones particulares y sociedades artísticas aportan cantidades para organizar espectáculos con destino a los damnificados en Santander. 25.000 pesetas ha iniciado la suscripción el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento. La autoridad ha transmitido el donativo a todos los alcaldes de la isla para que todas las clases representativas de la industria, el comercio y las sociedades de recreo compren en su medida a engrosar la suscripción. Educación y Desempeño ha sido la primera organización que ha anunciado espectáculos artísticos y deportivos con este fin. La Falange femenina postula por las calles de Santa Cruz de Tenerife y por pueblos, y ha establecido mesas para la suscripción.

La Jefatura de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S de Córdoba

Córdoba, 23.—En la Jefatura provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S, se celebró una reunión de delegados de servicios con el jefe provincial para cambiar impresiones y allegar cursos para los damnificados de Santander. Los jefes locales se encargarán de la recaudación. El obispo de la diócesis ha entregado en el bierno civil 2.000 pesetas para damnificados por los temporales de la provincia cordobesa.

La Sección Femenina ha comecido la recogida de prendas.

## EL CONFLICTO indo-thailandés

### Es difícil su solución

Tokio, 23.—Refiriéndose al conflicto indo-chino-thailandés, que empezó el martes 23, después de dos días de calma, el periódico «Tokio Asahi Shimbun» declara que el interés de la Extremo Oriente pide una solución rápida del conflicto. «La presencia de Tokio—añade—se enfrenta ante una labor difícil, puesto no hay que olvidar que las dos partes interesadas siguen en pie de guerra. Son comprensibles las reivindicaciones de Thailandia, pero no conviene que este país exagere sus pretensiones».—Efe.

## Colegio Oficial de Médicos de Segovia

Cumpliendo órdenes del Consejo General de Colegios Médicos de España, queda abierta, en las oficinas de este Centro, hasta el día 16 de Marzo próximo, la suscripción a favor de los médicos perjudicados por la catástrofe de Santander.

La Comisión permanente

## GIBRALTAR bombardeado por varios aviones

### Fueron provocados dos incendios en el arsenal

Algeciras, 22.—Alrededor de la una de esta tarde ha sido atacado Gibraltar por varios aviones, que descendieron bastante aprovechando las nubes, y lanzaron bombas contra el Arsenal. Se provocaron dos grandes incendios. Los aviones, una vez descargadas las bombas, se elevaron perseguidos en vano por un violento fuego de las baterías anti-aéreas de la plaza y de un buque de guerra que se encontraba en el Estrecho. Posteriormente uno de los aviones volvió a arrojar otra bomba y disparó con la ametralladora. Finalmente desapareció entre las nubes. El ataque ha sido una sorpresa, pues desde hace algún tiempo no ha volado sobre Gibraltar ningún avión de reconocimiento.

¿Necesita conseguir algo por raro o difícil que sea?

**CHEQUE D. I. M.** lo hará todo

¿Quiere comprar? ¿Quiere vender?

¿Obtener un certificado de penales, gestión en un Ministerio, reserva hospedaje, consulta jurídica, etcétera, en cualquier sitio de ESPAÑA?

Solicite hoy un **CHEQUE D. I. M.** y quedará satisfecho

Dirección y oficinas: **HORTALEZA, 3. MADRID** Agencia en SEGOVIA: José Zorrilla, 105 y en la Imprenta de Alma Castellana (Frente a la Casa de los Picos)

No lo olvide **CHEQUE D. I. M.** se vende a 2,50 pts., en toda España

†  
EL SEÑOR

**D. José María Martínez López-Olivas**

Ha fallecido en esta capital el día 24 de Febrero de 1940  
a los 25 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.  
R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Flora Esteban Yubero; hijo José María; padres don Tomás Martínez (jefe de Telégrafos) y doña María López-Olivas; padres políticos don Florentino Esteban y doña Patrocinio Yubero; hermanos Angeles, Ramón (administrador de la Serrana), Fuencisla, Soledad, Gabriel y Tomás; hermanos políticos, abuela, tíos, sobrinos y demás familia,

Participan a sus amigos tan sensible pérdida y les agradecerán la asistencia al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará mañana, a las nueve y media en la iglesia de la Santísima Trinidad, y acto seguido la conducción del cadáver desde la casa mortuoria, calle de La Parra, número 5, al cementerio del Santo Angel de la Guarda.

LA GUERRA EN TODOS LOS FRENTEROS

La parte central de SWANSEA ha quedado aniquilada

Cincuenta mil toneladas hundidas por submarinos y aviones alemanes. Formación naval inglesa atacada en el Mediterráneo, suponiéndose que una gran unidad ha resultado hundida. Violentos ataques ingleses contra Jarabub, rechazados por los italianos

Bombardeos ingleses a los puertos de invasión

Comunicado alemán

Berlín, 24 (5 t.)—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas: «Un submarino mandado por el teniente de Navío Mohle, ha hundido cuatro buques mercantes enemigos, que desplazaban un total de 33.100 toneladas. El teniente Mohle lleva hundidas hasta el presente 111.943 toneladas. Otro submarino anuncia el hundimiento de dos mercantes armados, con un total de siete mil toneladas. En el Mediterráneo nuestros aviones de bombardeo, hundieron al Norte de Derna, un mercante enemigo de 10.000 toneladas. Al Sur de Irlanda, otro gran navío mercante fué seriamente dañado. Tuvo que detener su marcha y se vio cómo se inclinaba por una de las bordas. En el ataque efectuado por una numerosa escuadrilla de cazas alemanes contra la costa meridional británica, el enemigo no presentó resistencia alguna. Nuestros bombarderos atacaron durante la noche última, con buen éxito, los objetivos militares de Hull y bombardearon una fábrica de aviones en Inglaterra meridional, así como los muelles y fábricas de armamento de Londres. El adversario no realizó ninguna incursión sobre el Reich, durante el día ni durante la noche. Los ataques enemigos aislados contra los territorios ocupados, produjeron daños de poca consideración y número reducido de muertos y heridos».—Efe.

Comunicado italiano

Roma, 24 (5 t.)—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas italianas número 262: «En el frente griego, actividad de patrullas y artillería. Nuestras escuadrillas bombardearon eficazmente las instalaciones militares, carreteras, puentes y la retaguardia enemiga. Nuestros cazas, en combate con el adversario, derribaron cinco aviones tipo «Gloster». Tres bombarderos propios no regresaron. En África del Norte, en Jarabub, violentos ataques enemigos se estrellaron, una vez más, contra la tenaz resistencia de nuestras heroicas tropas. Nuestros aviones atacaron las tropas y material enemigo, en la zona de Cufra. Las unidades del cuerpo aéreo alemán atacaron en Libia algunas bases del adversario. Varios autocamiones fueron incendiados y un avión fué destruido sobre el suelo. También fué bombardeada con eficacia una base naval. Otros destacamentos aéreos alemanes atacaron en el Mediterráneo oriental, una formación naval en navegación, alcanzando muy gravemente a una gran unidad de tipo no precisado, que probablemente se ha hundido. En el Egeo, en la isla de Mitilene, nuestros aparatos bombardearon eficazmente las instalaciones militares enemigas. En África oriental dos de nuestras compañías atacaron cerca de Zilmani, en el Sudán, a fuerzas superiores enemigas, que, después de encarnizada resistencia, tuvieron que replegarse con graves pérdidas en hombres y material. En el bajo Juba prosiguen los combates. Nuestros aparatos bombardearon las instalaciones y tropas enemigas de la zona del Juba. Nuestros cazas derribaron un avión del tipo Hurricane».—Efe.

LA PARTE CENTRAL DE SWANSEA ESTA ANIQUILADA

Estocolmo, 24 (5 t.)—Según noticias recibidas por el «Svenska Morgnblad», la parte central de Swansea, centro industrial de gran importancia, ha quedado prácticamente aniquilada, a semejanza de Coventry, por los ataques de la aviación germana.—Efe.

TESTIMONIOS AMERICANOS SOBRE LOS RAIDS AEREOS INGLESES CONTRA ALEMANIA

Nueva York, 24 (5 t.)—La «Associated Press» publica crónicas de varios corresponsales que han regresado de Alemania, en las que coinciden en afirmar que los daños causados por la aviación británica en Berlín son mínimos en comparación con los provocados en Londres por los aparatos alemanes. No hay una sola manzana de casas que haya sido destruida por entero y no ha sido alcanzado ningún nudo ferroviario. Los periodistas norteamericanos insisten en que los daños son insignificantes en Hamburgo. Efe.

OTRO MERCANTE BOMBARDEADO

Berlín, 24 (5 t.)—Un avión alemán alcanzó en el extremo meridional de la costa irlandesa a un mercante de 4.000 toneladas que sufrió tales daños que puede darse por descontada su pérdida.—Efe.

Comunicado inglés

Londres, 24 (5 t.)—Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad Interior: «Durante la noche pasada, la actividad enemiga no ha sido grande y duró poco tiempo. Cayeron bombas sobre una ciudad de la costa Noroeste y en ciertos lugares diseminados cerca de la costa oriental, así como en la región londinense. Se han registrado pocos daños y ha habido pocas víctimas».—Efe.

Ataques ingleses

Londres, 24 (7 t.)—El ministerio del Aire comunica: «Durante la noche del domingo al lunes nuestros aviones de bombardeo atacaron los puertos de Boulogne y Calais. En el primero se provocaron grandes incendios y numerosas explosiones en la zona de los muelles. En Calais fué alcanzado e incendiado por las bombas un vapor amarrado a los diques. De estas operaciones no ha regresado un aparato británico. Una pequeña escuadrilla de aviones del servicio costero bombardeó, por su parte, los muelles de Brest, sin sufrir ninguna pérdida».—Efe.

Comunicado griego

Atenas, 24 (5 t.)—Comunicado número 120 del alto mando de las fuerzas griegas: «Acciones locales de pequeños destacamentos artilleros. Nuestra aviación derribó dos aviones enemigos, seguros, y otros dos probables. Uno de nuestros aparatos no regresó a su base. La D. C. A. propia derribó un avión enemigo».—Efe.

DESAFIAN

Los aislacionistas norteamericanos a los jefes de administración A que hagan fracasar la enmienda de Ellender

Washington, 24 (7 t.)—Agitados debates se esperan en el Senado, con motivo de la reanudación del estudio del proyecto de ley de la Gran Bretaña. Los aislacionistas han desafiado a los jefes de la Administración a que hagan fracasar, si pueden, la enmienda presentada por el senador Ellender, que tiende a evitar la participación de los soldados norteamericanos en la guerra europea.

EL DISCURSO DEL DUCE

Anuncio de una vasta ofensiva Según la opinión de los periódicos yanquis Nueva York, 24 (5 t.)—Todos los diarios publican en la primera página resúmenes del discurso pronunciado por el Duce, que se interpretan generalmente como anuncio de una vasta ofensiva en el Mediterráneo, que pudiera conducir a grandes reveses para Inglaterra, especialmente en aquellas posiciones conquistadas en Grecia y en África.—Efe.

Aprobación alemana Berlín, 24 (7 t.)—Los diarios alemanes publican hoy con gran extensión el discurso de Mussolini, al que conceden una aprobación sin reservas. Ponen de relieve el acento de sinceridad de las palabras del Duce, que no ha silenciado nada y que ha expresado nuevamente la firme voluntad de Italia de marchar al lado de Alemania hasta la victoria final. Efe.

Impresión en Bulgaria Sofía, 24 (7 t.)—La Prensa de la mañana publica largos resúmenes del discurso de Mussolini, que ha producido honda impresión. Se pone de relieve especialmente la declaración del Duce de que Italia no firmará una paz por separado, sino que continuará la lucha hasta el final al lado de Alemania.—Efe.

Manifestaciones en Albania Tirana, 24 (7 t.)—El discurso del Duce ha sido radiodifundido en Albania y ha provocado entusiastas manifestaciones. También ha sido transmitido el discurso a las primeras líneas, reforzando en los combatientes la seguridad en la victoria.—Efe.

WEYGAND en DAKAR Londres, 24 (5 t.)—Según la Reuter, el general Weygand ha llegado a Dakar, después de un largo viaje de inspección a través de las posesiones francesas de África.—Efe.

HA MUERTO CAMPINCHI Vichy, 24 (5 t.)—Ha muerto el ex ministro de Marina, Campinchi, que había sido durante varios años presidente del partido radical-socialista, formando parte del Gabinete de la anteguerra con Mandel, Reynaud y Sarraut.—Efe.

Dos sentencias cumplidas Almadén, 24.—Han sido ejecutados Benito Adrado de Toroya, que fué capitán de los milicianos rojos e intervino en más de sesenta asesinatos en los pueblos de Almadén, Santa Eufemia y Siruela; y Emiliano Tejada (a) «El Rollico», que fué comandante de dinamiteros e intervino en varias voladuras del frente de Madrid. Fué alcalde del pueblo de Viso de los Prehocos durante una semana, ordenando más de cincuenta asesinatos e incendiando templos, archivos del Registro civil y de la Propiedad y falsificando la documentación. Logos.

BARCELO El salón de moda MAÑANA MARTES TARDE Y NOCHE GRAN BAILE Juventud, a divertirse al BARCELO!

Serán construídas 1.100 viviendas en la provincia de SANTANDER

Continúan engrosando las suscripciones pro Santander y aumentan los ofrecimientos. Esta tarde se reunirán con el director general de Seguros las Compañías aseguradoras

Pilar Primo de Rivera visita los albergues

Santander, 24.—Pilar Primo de Rivera, acompañada de la regidora central de Administración de Falange, Eulalia Ridruejo, visitó ayer mañana los albergues donde se encuentran alojados los damnificados y los talleres de la Sección Femenina, donde se reciben los donativos que envían las distintas provincias por las Secciones Femeninas respectivas, encontrando admirablemente atendidos todos los servicios. Fué cumplimentada por las autoridades.—Logos.

El general Aranda Santander, 24.—Llegó ayer a esta ciudad el general Aranda, que visitó toda la zona siniestrada.—Logos.

El director general de Seguros en Santander Santander, 24.—El señor ministro de Hacienda, preocupado por el catastrofe de Santander, ha tenido especial interés en que se traslade a esta capital el propio director general de Seguros, don Joaquín Ruiz, que llegó ayer a mediodía acompañado de un inspector técnico de la dirección. Tan pronto como llegó se entrevistó en el Gobierno civil con los presidentes de las Cámaras de Comercio y de la Propiedad Urbana. Hoy asistirá, en unión de los representantes de las Compañías aseguradoras, a la reunión que esta tarde celebrará la Junta provincial de socorros en el Gobierno civil.—Logos.

Triduo de desagravio Santander, 24.—Dispuesto por el Obispado de Santander, ayer tuvo lugar en la parroquia de Santa Lucía el comienzo de un triduo de desagravio, al que concurrieron todas las Asociaciones piadosas de Santander. A las doce de la mañana se celebró una misa, a la que asistieron todas las autoridades y representaciones. En la función de la tarde dirigió la palabra a los fieles el obispo de la Diócesis.—Logos.

Diez vagones con ganado. Más donativos y ofrecimientos Santander, 24.—La Comisaría General de Abastecimientos ha autorizado al gobernador civil de Albacete para el envío de diez vagones de ganado para Santander.

El presidente de la Diputación catalana anuncia el acuerdo de aquella Corporación de contribuir con 5.000 pesetas a la suscripción. El diestro Sánchez Mejías se ha dirigido a las autoridades de esta capital ofreciéndose desinteresadamente para tomar parte en la primera corrida de Beneficencia en favor de los damnificados.

INFORMACION GENERAL DE ESPAÑA

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

Madrid, 24.—En el día de hoy pesetas 65.565, importe total de los donativos en el Gobierno civil de Madrid

En PORTUGAL El Gobierno estudia remedios urgentes

a los problemas creados por el ciclón Lisboa, 24 (7 t.)—El Consejo de ministros ha celebrado una larga reunión para estudiar remedios urgentes a los problemas creados por el ciclón de la semana pasada. La situación sigue siendo seria, y aunque ya se han emprendido algunos trabajos, como el descombro de las calles y el restablecimiento de las comunicaciones ferroviarias entre Lisboa y las demás poblaciones afectadas por las devastaciones, muchas carreteras transversales continúan cortadas por los árboles caídos por centenares. Las comunicaciones por radio con España y Francia están aun interrumpidas. El servicio con Alemania ha sido reorganizado, pero funciona con irregularidades. Todavía es imposible calcular la cuantía de los daños que han sufrido la agricultura y la industria, pero en ciertas industrias, numerosos obreros han quedado momentáneamente en paro forzoso.—Efe.

50.000 pesetas de multa

Por fabricar calzado con piso de cartón y badana en lugar de emplear suela Alicante, 24.—El ministro de Industria y Comercio ha impuesto una multa de 50.000 pesetas al industrial de Elche, José Vicente Torres, por fabricar calzado con piso de lámina de cartón y badana en lugar de suela. Por varios conceptos injuriosos contra el Ayuntamiento de Orihuela, se ha impuesto una multa de 5.000 pesetas al vecino de dicha ciudad José Sánchez Núñez.—Logos.

HABLA SARADJOGLU

La política de TURQUIA no ha cambiado

Está decidida a mantener buenas relaciones con todas las potencias Estambul, 24 (5 t.)—La Agencia telegráfica de Anatolia publica una declaración del ministro turco de Negocios Extranjeros, Saradjoglu, en las que afirma que la política de Turquía no ha cambiado, que seguirá fiel a sus alianzas y que está decidida a mantener buenas relaciones con todas las potencias, especialmente con sus vecinos; No se tolerarán las actividades extranjeras en el interior de la zona de seguridad turca, y el país se opondrá con las armas a cualquier intento que se efectúe contra su independencia o integridad territoriales. El acuerdo turco-búlgaro representa la voluntad de ambos países de conservar su paz.—Efe.

PETAİN a Saint-Etienne

Vichy, 24.—El mariscal Pétain, saldrá de esta ciudad el miércoles próximo con dirección a Saint Etienne.—Efe.

Dos niños siameses

Fallecieron en el momento de nacer Huesca, 24.—En el Hospital provincial le fueron extraídos dos niños siameses, que fallecieron en el momento de nacer, a Andrea Murillo, vecina de Villanueva de Sigüenza. Los niños estaban perfectamente formados, con un solo corazón y un solo pulmón.—Logos.

EL DUCE ofrece quince millones de liras

Para facilitar albergue a las personas que quedaron sin él en Nápoles a causa de un bombardeo Roma, 24 (5 t.)—Con el fin de facilitar el alojamiento de las personas que quedaron sin albergue a consecuencia del bombardeo inglés contra Nápoles, el Duce ha donado quince millones de liras para la construcción de 360 viviendas. Los trabajos comenzarán seguidamente. También se construirán amplios refugios en los barrios donde la población es muy densa y en las escuelas, consignándose diez millones de liras.—Efe.

ANUNCIANTES:

Contraten su publicidad con EL ADELANTADO DE SEGOVIA, y podrán obtener un descuento del 5 al 25 por 100.

TEATRO JUAN BRAVO MAÑANA MARTES 25 de Febrero se proyectará la repetición de la bonita y fina película En poder de Barba Azul Dos secciones: 7,30 y 10

PASTORAL DEL PRELADO

REPARACION Y PENITENCIA

Con este título la pluma elegante y sobria de nuestro virtuoso prelado doctor Pérez Platero publica, en el «Boletín Oficial Eclesiástico de la Diócesis», una brillante pastoral que tiene por título «Reparación y penitencia», y en la que dice que, aunque desaparecido el Carnaval, existe la peste endémica de exaltar los valores humanos o terrenos, con menoscabo u olvido de nuestra acurmia divina y de nuestros destinos sobrenaturales y esa fiebre materialista de medirlo todo por la fuerza, por el lucro, por el goce, por el éxito que pueda acarreamos de momento, con el quebrantamiento sistemático de las leyes de Dios y de la Iglesia, con la inmoralidad de los espectáculos, con el trabajo en los días festivos, con la licencia de palabras y modales, con la profanación de la Cuaresma y con el aumento de pecados a causa de no tomar la Bula.

Recomienda el insigne prelado que reaccionemos vigorosamente para desagrar a Dios con obras de piedad y penitencia, acudiendo, con fervor, a los cultos de las Cuarenta Horas en la Catedral y a la exposición de desagravios los tres días de Quincuagésima y haciendo vida de recogimiento, de oración y sacrificio durante toda la Cuaresma, con el rezo del Via-Crucis y otras devociones, y con la práctica del ayuno y abstinencia.

La jornada deportiva de ayer

Resultados de los partidos de fútbol

Madrid, 24.—En la jornada de ayer, penúltima del campeonato de Liga de la Primera División, se registraron los siguientes resultados: Madrid.—Madrid, 1; Barcelona, 2. Barcelona.—Español, 2; Atlético Aviación, 3. Bilbao.—Atlético de Bilbao, 2; Sevilla, 1. Murcia.—Murcia, 2; Valencia, 5. Oviedo.—Oviedo, 6; Hércules, 0. El partido Celta-Zaragoza, que estaba anunciado en Vigo, fué suspendido a causa del mal estado del terreno.

Segunda división. Primer grupo

Pamplona.—Osasuna, 3; Gijón, 1. San Sebastián.—Real Sociedad, 7; Real Santander, 2. La Coruña.—Deportivo, 2; Ferrol, 0. Bilbao.—Arenas, 3; Baracaldo, 2. Valladolid.—Valladolid, 2; Irún, 2. Avilés.—Avilésino, 3; Salamanca, 3. Segundo grupo Castellón.—Castellón, 6; Malacitano, 0. Cádiz.—Cádiz, 2; Jerez, 3. Sevilla.—Betis, 4; Gerona, 3. Valencia.—Levante, 6; Cartagena, 0. Sabadell.—Sabadell, 5; Córdoba, 1. Granada.—Granada, 8; Badalona, 0.

Clasificación general

Después de la jornada de ayer, la clasificación de los equipos de la Primera División es la siguiente: 1. Atlético Aviación, 31 puntos; 2. Atlético de Bilbao, 31; 3. Valencia, 26; 4. Barcelona, 25; 5. Sevilla, 24; 6. Madrid, 23; 7. Español, 22; 8. Oviedo, 16; 9. Hércules, 16; 10. Murcia, 13; 11. Zaragoza, 12; 12. Celta, 11. En el primer grupo de la Segunda División figura en cabeza la Real Sociedad, con 34 puntos, seguida del Coruña, con 33. En el segundo ocupa el primer puesto el Granada, con 30, seguido del Castellón, con 29.

SOCIEDAD ANONIMA SALTO EL OLVIDO (San Ildefonso)

Don Juan Salazar García ha denunciado a esta Sociedad haber sido desposeído durante el período rojo de las acciones que a continuación se relacionan:

Diez acciones de la serie A, números 2.241 al 2.250, ambos inclusive.

Lo que en cumplimiento de la Ley de 1.º de Junio de 1939 se hace público, advirtiendo que si en el plazo de tres meses, desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», no se notifica a esta Sociedad la existencia de oposición, se solicitará del Juzgado la correspondiente autorización para anular dichos títulos y expedir los duplicados.

San Ildefonso, a 17 de Febrero de 1941.—El consejero-gerente, P. Martínez Strong.

SEGUNDO ANIVERSARIO DE LA SENORA

D.ª María de Lucas Llorente

Que falleció en Segovia el día 25 de Febrero de 1939

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Las misas que se ofician el martes, 25, a las ocho y media y nueve, en la iglesia de Santo Tomás, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

La familia, Agradecerá a sus amistades la asistencia.

Central Nacional-sindicalista

Delegación provincial

Todos los industriales pertenecientes al Sindicato de Hoteles, Bares y Similares se pasarán por estas oficinas para dar cuenta de las necesidades mensuales de carbón de hulla. Asimismo los sastres, planchadoras y hojalateros, darán conocimiento también de sus necesidades por lo que se refiere a carbón vegetal.

\*\*\*

Todos los industriales que tengan solicitado en esta Delegación arroz para la elaboración de morcillas, pueden pasar a retirar el vale correspondiente durante las horas de oficina, a partir de mañana, día 25 del actual.

LOS TEATROS

EN CERVANTES

De Mayerling a Sarajevo

O sea desde el suicidio del archiduque heredero de Austria, Rodolfo, y de la baronesa María Vetsera, en el pabelloncillo de caza de Mayerling, cerca de Viena, a la tragedia de Sarajevo, con el asesinato del también heredero del Imperio austro-húngaro y de su esposa morganática la duquesa de Hohenberg, que fué la chispa que incendió la guerra europea del 14.

Esta es la película que se estrenó ayer en el Cervantes, en la que toman parte artistas franceses y que se halla muy bien lograda, aunque contiene alguna fantasía histórica. Pero hay que reconocer que está filmada con un fondo de verdad, poseyendo gran aparato escénico, episodios muy interesantes, pero un poco lentos, y gran lujo en el decorado y vestuario, propios de la Corte del emperador Francisco José. Vivimos pues en la producción de que tratamos, los que hemos conocido esa época, un capítulo dramático de la historia de Europa, fuertemente emotivo, y que constituyó el prólogo de una gran catástrofe bélica y de un cambio radical en el mapa del viejo continente.—HESPERIA.

EN JUAN BRAVO

Teddy y Pomppoff

Tornaron ayer estos viejos clowns, tan famosos en el arte de hacer reír al público, a alegrar nuestra vida, con sus trucos cómicos, con sus chistes ingeniosos y con su gracia siempre joven y chispeante, acompañada de su reconocida habilidad para tañer los más raros instrumentos musicales.

Se presentaron, en unión de los hijos de Teddy, Nabucodonosórcito y Zampabollos, que nada desmerecen de éste en lo tocante a su destreza como magistrales excéntricos. La grotesca indumentaria de estos payasos celebró ayer una vez más y sus números diversos y de una novedad chocante fueron muy aplaudidos y elogiados. Justo premio a una labor excelente que no decae ni con el tiempo ni con los modernos gustos del público.—HESPERIA.

El «Boletín de Estadística»

El último número de esta interesante publicación, de la Dirección general de Estadística, contiene notables trabajos e informaciones sobre precios, finanzas, producción, consumo, transportes y demografía, advirtiéndose en todos ellos un detenido estudio técnico que los hace verdaderamente inestimables. Merece destacarse, por su novedad, el estudio técnico-estadístico hecho sobre coste del cultivo de trigo en las distintas regiones españolas, investigación en la que, después de exponer los hechos observados con relación al año pasado, se analiza de forma científica el problema, calculando la relación funcional matemática que enlaza las series de ingresos y gastos en dicha producción, así como la relación también matemática entre semilla sembrada y volumen de cosecha; sometiéndose las series respectivas a estudios de correlación de alto valor científico y que han de apreciar seguramente en lo que valen cuantos se interesan por los problemas agrícolas del país.

Ayuntamiento de Carbonero el Mayor

Subasta

El día 4 de Marzo próximo venidero y hora de las once de la mañana, tendrá lugar en estas Casas Consistoriales la subasta de resinación del monte de estos propios «Cafría», consistente en 19.748 pinos a vida, bajo el tipo de tasación de 22.591,71 pesetas por el año forestal de 1.940-41, mas los gastos del presupuesto de gestión técnica que ascienden a la cantidad de 1.183,90 pesetas.

Los pliegos se presentarán a satisfacción del licitador, en papel de la clase sexta (4,50) en la Secretaría de este Ayuntamiento, todos los días hábiles, de nueve a doce de la mañana, hasta el anterior del que tenga lugar la subasta.

Para tomar parte en la misma es condición indispensable constituir el depósito provisional consistente en el 5 por 100 del tipo de tasación. La fianza depositada será el 10 por 100 del valor de la subasta.

El modelo de proposición y demás condiciones fueron publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 19, de fecha 12 del actual.

Carbonero el Mayor, a 20 de Febrero de 1941.—El alcalde, Francisco López.

F. E. F. A. S. A. compra la Huérfanos del Magisterio paja que hoy se pierde

Dentro de unos días la Fabricación Española de Fibras Textiles Artificiales, S. A., pondrá en circulación 140.000 acciones, por un valor de SETENTA millones de los setenta y cinco que componen su capital, para emprender inmediatamente la fabricación de fibras artificiales que sustituyan al algodón, la lana, la seda y el yute naturales. Se utilizará para ella la paja de nuestros cereales, de la cual se obtiene la celulosa, origen de ésta y de una serie de industrias básicas. Esta industria ha sido declarada de interés nacional. Su fábrica se instalará en Miranda de Ebro y en ella se implantan los procedimientos de la técnica alemana, que colabora, según contrato, con esta Empresa.

Los agricultores que participen inicialmente como accionistas suscriptores en esta Sociedad tienen una doble ventaja: la de invertir sus disponibilidades en un negocio de rendimiento seguro y la de encontrar un comprador permanente para su producción de paja, hoy sin utilización posible en la mayoría de los casos.

F. E. F. A. S. A. asegura a los agricultores accionistas la compra de 350 kilos de paja cada año, por acción suscrita inicialmente, pagando un sobreprecio sobre el tipo normal del mercado y situada en un radio de acción máximo de 250 kilómetros alrededor de la fábrica.

Las fibras artificiales que producirá esta Empresa tienen en la industria textil española un comprador indiscutible: de aquí el rendimiento seguro de la inversión.

Castilla y el campo tienen en esta Sociedad un gran elemento de industrialización.

Un grupo de prestigiosos Bancos asegurará esta emisión.

Colegio Oficial de Agentes Comerciales de Segovia y su provincia

Cuando profundamente afectados por las noticias que en la Prensa leemos acerca de la catástrofe ocurrida en la ciudad de Santander, pensábamos en nuestros camaradas, muy queridos, que han visto destruidos sus hogares y completamente anulados sus medios de vida por consecuencia del magno incendio, llega a nosotros una carta del Comité Ejecutivo Central, donde nos participa haber aceptado la iniciativa del Colegio de Madrid, de abrir una suscripción entre todos los Colegios de España, para remediar, en parte, la triste situación de los agentes comerciales residentes en la ciudad damnificada y que han sufrido en sus hogares y haciendas.

El Colegio de Madrid ha abierto una suscripción encabezándola con 500 pesetas, que las ha puesto a disposición del citado Comité, el cual, a su vez, la encabeza con 1.000 pesetas, quedando abierta desde este momento una suscripción en la Colegiación, con carácter nacional, sin perjuicio de hacerlo también a la ya iniciada por el Estado con idéntico fin.

Este Colegio entrega en el día de hoy 50 pesetas en el Gobierno civil y otras 50 pesetas en el Comité, rogándonos remitáis todos al citado Gobierno civil la cantidad que creáis podéis contribuir y a don Carlos López Alba, Santa Eulalia, 9, la que podáis remitir, tanto los de la capital como los de la provincia, para engrosar la ya abierta en Madrid en el Comité Ejecutivo Central.

Por Dios, por España y su Revolución nacionalsindicalista.

Segovia, 24 de Febrero de 1941.—El secretario, Carlos López Alba.—Visto bueno: El presidente, Valentín de Burgos y Muñiz.

Jefatura de Abastecimientos y Transportes

Precio de la sal marina procedente de las salinas del litoral

Circular número 220.—Por haberlo así dispuesto la Superioridad, la sal procedente de las salinas del litoral español será vendida por los almacenistas sobre vagón en el punto de su residencia o en el domicilio del detallista, según sea o no en la misma localidad, a los siguientes precios, sin envase, que podrá cargar aparte siempre que no se venda peso bruto por neto: Sal gruesa, 18,40 pesetas los 100 kilos. Sal fina, 19,60 ídem ídem. Sal extrafina, 20,80 ídem ídem.

Los comerciantes detallistas podrán incrementar el precio facturado por los almacenistas en el 20 por 100 que se les concede para cubrir los gastos de acarreo, mermas y beneficio comercial y en el importe de los portes por ferrocarril con arreglo a las tarifas vigentes de pequeña velocidad.

Queda sin efecto la circular de esta Jefatura número 200, de fecha 23 de Diciembre de 1940.

Segovia, 13 de Febrero de 1941.—El gobernador civil, P. D. El secretario de Abastecimientos, Siro García Herrero.

Zapatería «Los Chicos»

Participa a su numerosa clientela y público en general su traslado a la calle de Isabel la Católica, número 12. En la que encontrarán grandioso surtido en todas las clases de calzados

No deja de visitar la zapatería «LOS CHICOS»

J. López Miguel

Médico-Dentista Odontólogo oficial de la Academia de Artillería Rayos X Cirugía Maxilo Facial De 11 a 2 y de 4 a 6 José Zorrilla, 47 y 48 Teléfono 472

SUPER NETTOSOL

Especial para quitar manchas de grasa Deja los trajes como nuevos Periferia Velasco, I. la Católica, 2

MUTUALIDAD SEGOVIANA DE SEGUROS

Patrocinada por la Excm. Diputación provincial, Excm. Ayuntamiento de Segovia y Cámaras de la Propiedad Urbana, Comercio e Industria y Agrícola Es una obra de hermandad segoviana que tiende a resolver, dentro de nuestra provincia, los problemas del seguro y hacer labor social de prevención de siniestros. Para esto, pide la cooperación de todos los segovianos

SEGURO DE ACCIDENTES DEL TRABAJO

SEGURO DE INCENDIOS

DOMICILIO SOCIAL: Juan Bravo, 24, principal. Teléfono 268

POLLITOS DE UN DIA HUEVOS PARA INCUBAR Reproductores selectos RAZAS LEGHORN BLANCA Alta selección Sección Avícola Oficinas: ZUÑIGA, 1. Telf. 2954 VALLADOLID

Anuncios breves

De una a veinte palabras, dos pesetas cincuenta céntimos; por cada palabra más, veinte céntimos. Los originales se remitirán a la Administración de EL ADELANTADO, San Agustín, 7 (bajo), acompañados de su importe en metálico, sellos de Correos u otra forma análoga, el día antes de la fecha en que deban publicarse.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Frente de Juventudes

Se ordena a los camaradas José de la Haza, Mariano Llorente García, Benito, Mariano Sáez, Aurelio Martínez, Leonardo Carretero, José Luis Llorente, Marcelo Leonar, Federico Magaz y Manuel Esteban, Juan Aznar, Fernando Mate, Manuel Herrero, Bravo, Teodoro Bartolomé, Pedro González, José García y Carlos Mediavilla.

SIBERIA VICH

gran fábrica de continuación se expresa, se presenten mañana, día 25, de nueve y media a una y media y de cuatro a ocho, para entregar las prendas de uniforme que les son prestadas:

JUVENTUD permanente crema «TUNA»

vacas suizas del segundo, recién paridas. Tratar, Teófilo Llorente, en Valverde del Majano.

Rosas,

perfumes, objetos piel; todo cuanto represente buen gusto y distinción: EL CAPRICHICO. Cervantes, 2.

Se venden

dos vacas suizas del segundo parto, abundante producción; cuatro chotas y un choto de año, o se cambian por macho. Tratar, Donato Montero, Fuentepeleayo.

Chico

para aprender de cocinero se necesita. Razón, Santa Ana, 10.

Dispongo

de habitación amueblada, sitio céntrico. Razón, Cervantes, 14. Mariano del Pozo. (Restaurante).

Vendo

por no poder atender, diez vacas y un choto; cinco abocadas a parir y cinco en producción. Tratar, Nieves, 7, San Lorenzo, Segovia.

Vendo

vaca superior, parida de quince días, gran tamaño, mucha producción. Tratar, Hipólito Casado, en Cantimpalos.

Vendo

chota holandesa de ocho días. Gascos, 8.

Vendo

chota suiza de cuatro días. Tratar, Pedro Requero, José Zorrilla, 176.

Los mejores

arreglos y venta de pargueros en paraguera Loyola, Plaza de Franco, 18. Segovia.

Vendo

vaca suiza avocada al tercero, buena; dos chotas suizas de nueve y catorce meses. Tratar, Anastasio García (el pielero), Nava de la Asunción.

Evite

preocupaciones: avise a Trinidad, 4, y por una prudentísima valoración, en el acto dejará usted vendido su mobiliario total.

Se venden

seis vacas lecheras, excelentes ejemplares; dos recién paridas, dos paridas de mes y medio, dos cumplen los días 11 y 14, y semental veintitrés meses, de 30 a 35 arrobas. Tratar, Mariano Senovilla de Dios, en Cuéllar.

Vendo

o cambio familiar seminuevo por aserreo o tiburí. Pablo del Pozo, Melque de Cercos.

Compro

casa, céntrica, buena construcción, de 100 a 150.000 pesetas. Ofertas Plaza de Franco, 22, tercero, derecha.

Vendo

vacas holandesas en producción y abocadas o cambio por colmenas. Rodrigo Barrio, Dehesilla Fuencuadrada, Revenga.

Se venden

se hacen teleras para ganado lanar en San Martín y Mudrián, Pantaleón de la Flor.

Vendo

choto suizo de ocho días. Tratar, Teodoro Mateo, en Zamarramala.

Se venden

ocho vacas primero y segundo parto, recién paridas y cuatro chotas mayores. Para tratar, Daniel Arribas, Mozoncillo.

Macho

romo, a toda prueba, trece años, alzada la cuerda, vendiendo, Tratar, Antón Yagüe, en Martín Miguel.

Vendo

tres vacas suizas; dos recién paridas y una cumplida. Tratar, Juan Rubio, en Roda.

Vendo

dos vacas de trabajo; una seis años, preñada siete meses; otra cinco años, preñada seis meses. Pedro Galindo, Trescasas.

Nuevo

almacén de huevos: Pago precios de orden, compro sacos vacíos. Almacén de frutas «El Serranillo». San Francisco, 13. Teléfono 284.

Se vende

vaca recién parida del primero, abundante producción. Tratar con Marcelino Manso, Carbonero el Mayor.

Vendo

o cambio vaca de cuatro años por chotas o chotos. Para tratar, Mariano Gómez, en Marugán.

La Zapatería

LA ELEGANTE no líquida, reparte su beneficio con el público, rebajando el 15 por 100 en todos sus artículos, modernos y de calidad. No lo olviden: Zapatería La Elegante, Plaza Franco, 10.

¡Atención!

En el almacén de frutas «El Serranillo», se compran nabos y zanahorias, pagando buenos precios. Grandes partidas se recogen a domicilio. San Francisco, 13. Teléfono 284.

Venden

casa en esta ciudad, con varios inquilinos, jardín, garaje. Informa señor del Barrio, Judería Nueva, 5.

Pérdida

llavero. Gratificaré devolución, San Agustín, 5, bajo.

Vendo

vaca mestiza del primer parto con su choto. Tratar, Isaac Hernández, Arevalillo de Cega.

LEA USTED Y ANUNCIE EN EL ADELANTADO en la seguridad de que ambas cosas han de serle muy reproducibles en sus negocios

Pensión Chiclanera José Oimedillas Todo confort Avenida de José Antonio, 67, 1.º Teléfono 23813 Madrid

Restaurador de fuerzas? Vino Milagros CARLOS DE LA FUENTE Enfermedades de la infancia Consulta de 1 a 2 y de 5 a 6 Plaza Franco, 10, segundo. Tel. 371

SE COMPRA ORO Corpus, 8, principal-C CLINICA DENTAL VINUESA CLASES PARTICULARES Ingreso y repaso de asignaturas de las Escuelas Especiales; matemáticas, mecánica, física etcétera Daoiz 29, principal De cuatro a cinco

Mariano Romero Becerril ESPECIALISTA EN VENEREO, SIFILIS Y HERNIAS CONSULTA DIARIA Cervantes, 38 SEGOVIA Teléfono 431

D. Vidaechea MEDICO OCULISTA Consulta diaria de once a dos Calle Colón, 5. Telf. 302 SEGOVIA

DR. HERVIAS ESPECIALISTA EN PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER En Madrid, Velázquez, 34, primer piso. Consulta de tres a seis. Teléfono 54736